

Depuis le 13 juillet date à laquelle il s'est allumé aux couleurs de la fête, le château d'eau de Pont de Claix luit au coeur de la nuit, comme un phare au carrefour des routes du sud.



Recouvert de couleurs gris et or, dignes du monument historique qu'il surplombe, le château d'eau désaffecté depuis plusieurs décennies en a fini de faire grise mine et de regarder tristement passer les skieurs avides de pentes neigeuses. C'est au coeur de l'été, en pleine fête du 14 juillet qu'il a livré son nouveau visage aux pontois impatients : éclairé par des projecteurs équipés de lampes à diodes LED, très faibles consommatrices d'électricité le fût du château d'eau a été éclairci par une peinture couleur du ciel illuminé de soleil ; le « phare » quant à lui est doté d'une optique spéciale qui lui permet de rayonner bien au-delà des frontières de la commune : signal d'ouverture donc, de ce passage vers les routes du sud, signal aussi d'une présence forte et bien ancrée dans l'agglomération. Le phare brillera donc tous les soirs en été à partir de 22h30 en hiver à partir de 19 heures pour une durée de 3 heures : 10 kWh sont nécessaires

par heure de fonctionnement, ce qui représente pour une année une dépense de 100 euros. La rénovation (pour un tiers) et la mise en lumière (pour les 2/3) du château d'eau ont coûté 330 000 euros. Mais le château d'eau produit aussi des recettes, celles que versent pour son occupation les opérateurs téléphoniques, tous logés à cette belle et fière enseigne.